

Minister Storm gestern bei der Enthüllung des Terminals



Gesundheitsminister schafft bessere Infos zum Thema Darmkrebs

Saarbrücken – Ein weiterer Schritt in Richtung Vorsorge! Gesundheitsminister Andreas Storm (48) hat gestern in der Europa-Galerie ein neues Darmkrebs-Info-Terminal enthüllt.

Damit können Interessierte einen „Flug durch den Darm“ ansehen, Infos abrufen, ihr Wissen in einem Quiz testen oder auch an einer Taststation den Unterschied zwischen einem gutartigen Polypen und Krebs erfühlen.

„Mit solchen Kampagnen beschreiten wir den richtigen Weg, um Darmkrebserkrankungen im Saarland langfristig keine Chance mehr zu geben“, lobt



Blick in den menschlichen Körper:

Storm.

Und die Saarländer sind auf einem guten Weg: Seit 2002 haben mehr als 20 Prozent der Berechtigten (ab 55 Jahren) eine Darmspiegelung in Anspruch genommen. Von 2009 bis 2010 ist die Zahl der Neuerkrankten von 954 auf 844 gesunken.

Noch bis zum 30. März ist das Info-Terminal nutzbar. Montags bis samstags gibt es von 12 und 15 Uhr zusätzlich eine Beratung.

eic